



生活指導だより

平成29年 2月14日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

2月も半ばを迎えました。暦の上では節分・立春を過ぎましたが、先週は降雪もあり、まさに寒の戻りを肌で感じる毎日です。

1月下旬から、インフルエンザを発症する児童数が急増する学級や学年があり、学級閉鎖の対応が必要なが続きました。体調不良時の早退や学級閉鎖によるお迎えのご協力、ありがとうございました。学校全体を見渡すと、徐々に感染の広がりがおさまってきたように思います。しかし、練馬区内では、依然としてインフルエンザや感染性胃腸炎の広がりがあるようです。今後も、手洗い・うがい・換気を励行して、できる限り子供たちが健康に学校生活を送れるよう努めていきます。ご家庭は、日常的な体調管理に加え、マスクの着用など、必要に応じた対応をよろしくお願ひします。

2月は、年間で3回設定されている『ふれあい月間』の最終月です。子供たちの関わり合いや学校生活の様子について、アンケートを行ったり聞き取りをしたりしながら、問題の解決やより良い関係づくりに結び付けられるように取り組んでいきます。ご家庭でも、ご心配な点やお気付きの点について、ぜひお知らせください。

登下校・通学路について あらためてご確認を

学校では、登校時刻と通学路について以下の点を指導しました。ご家庭のご都合もあると思いますが、安全面と約束を守るという点でご理解ください。

早宮小学校の始業時刻は8:15です。始業前の活動がある場合以外は、始業時刻よりあまりにも早く到着することは望ましくありません。学童擁護員やスクールガードの方々による通学路での見守りがある時間帯で登校します。

なるべく最短距離で自宅から通学路まで行き、通学路に沿って登校します。

下校後は、自宅や届け出ている自宅以外の帰宅場所まで、寄り道などせずに通学路を通して帰宅します。

2月『心のふれあい週間』について

① 5年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】

② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

2月20日(月)は「心のふれあいDAY」です。

面談をご希望されるご家庭は、16日(木)までに、連絡帳などで担任にお伝えください。時間を調整した後、17日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。なお、担任から面談のお願いをさせていただくこともあります。ご協力よろしくお願ひします。



③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお知らせします。個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願ひします。